

Jahresrückblick 2018

Das Geschäftsjahr neigt sich dem Ende zu. Wir dürfen auf ein erfolgreiches 2018 zurückblicken, welches ganz im Zeichen von 85 Jahren Geschäftstätigkeit stand. Einige der bewegendsten Momente möchten wir gerne mit Ihnen teilen.



Progetto Fuoco Verona

Vom 21.-25.02.2018 fand in Verona die 11. Auflage der Progetto Fuoco, der europaweit größten Fachmesse für Anlagen und Geräte für die Wärme- und Energieproduktion mit Holzbrennstoffen, auf einer Ausstellungsfläche von insgesamt 105.000 m² statt. Als einer von 754 Ausstellern präsentierte sich HS Holzexport Schuster mit einem Messestand auf einer Gesamtfläche von 64 m² den rund 70.000 Besuchern.



85 Jahre HS

Natürlich war auch die diesjährige Progetto Fuoco von den Feierlichkeiten rund um 85 Jahre Geschäftstätigkeit geprägt, welche am 2. Messetag ausgiebig mit Kunden und Lieferanten am Stand zelebriert wurden.

Gegründet wurde das Unternehmen am 19. Mai 1933 von Hermann Schuster in Innsbruck und wird 85 Jahre später erfolgreich in 3. Generation von CEO Michael Sebastian Jenewein und seiner Familie geführt.

Personal

Das Geschäftsjahr 2018 brachte außerdem einiges an frischen Wind in das HS-Team. In den Bereichen Kundenbetreuung, Logistik und Fakturierung erfahren wir tatkräftige Unterstützung von unserer neuen Mitarbeiter Martin Gamper, Salvatore Manfreda und Anna Seidemann. Britta Jende durften wir im Oktober in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden.

And last but not least ...

... gaben sich Michael Sebastian Jenewein und Mag. Christina Goldschmied am 4. August 2018 in Innsbruck schließlich das Ja-Wort.

